



担任: 平良はなえ・栗国あづさ

梅雨が明け、ようやく本格的な夏がやってきましたね。子供たちはさくら組での生活リズムがついてきて、手際よく朝の所持品を片付けて、それぞれが自由あそびに入り楽しんでいます。

毎週曜日で回ってくる 当番活動を子供たちは楽しみにしています。可愛いエプロンをきて、食事をはこんだり、配膳、食後の掃除なども、保育者と一緒にやっています。自分達で出せる事を一つ一つ増やして子供たちの成長につなげていきたいです。

今月は、シャボン玉、泡遊び、絵の具など、子どもたちがやりたと思うことを話し合いながら楽しんで行きたいとおもいます。園庭遊びも毎日行きたいようで、「おやつ食べたら園庭いこうね。」とお願いする子供たちなので、熱中症に気をつけながら、日陰であそぶように声掛けし、子どもたちの要求にこたえてあげたいです。



(食後の そうじ)



(セタ製作)



(泡あそび・せっけんふうし)



(あわあそび)



☆七夕☆

子供たちに「七夕」のお話をした後七夕製作をしました。「織り姫は彦星に会えるかな?」など会話を楽しみながら、願いを込めて短冊を作り、七夕を迎える準備をしています。

7月6日は、七夕集会をしますので、甚平などで登園して、楽しみましょうね。



お誕生日おめでとう
5歳
さきみ さきさん (29日)



おねがい

体育指導・ダンス・空手・
エイサーなど、習い事の
日は、出来るだけ体育
着での登園お願いしま
す。

